

31. Januar 2022

Medienmitteilung

Kantonsrat wählt Mark Roth ins Bankpräsidium der Zürcher Kantonalbank

Zürich, 31. Januar 2022 – Der Kantonsrat hat an seiner heutigen Sitzung Mark Roth (SP) als Nachfolger von Dr. János Blum (SP), Mitglied des Präsidiums der Zürcher Kantonalbank, per 1. Februar 2022 gewählt. Mark Roth ist seit 2013 im Bankrat der Zürcher Kantonalbank und leitete bisher den Prüfausschuss. Dr. János Blum hatte im Juli 2021 seinen Rücktritt auf Ende Januar 2022 angekündigt.

Dr. Jörg Müller-Ganz, Präsident des Bankrats der Zürcher Kantonalbank, sagt: «Im Namen des Bankrats danke ich János Blum für sein 20-jähriges Engagement für die Zürcher Kantonalbank. Er hat während der vergangenen zehn Jahre als vollamtlicher stellvertretender Bankpräsident kooperativ und zielorientiert dazu beigetragen, die Stabilität unserer Bank zu erhalten und sie erfolgreich weiterzuentwickeln. Wir wünschen ihm für die Zukunft alles Gute. Mark Roth hat in den vergangenen Jahren als Vorsitzender des Prüfausschusses einen wesentlichen Beitrag bei der Beurteilung der finanziellen Berichterstattung und der Risikokontrolle der Bank geleistet. Wir freuen uns, dass er mit seiner umfassenden Erfahrung das Bankpräsidium der Zürcher Kantonalbank weiter stärken wird.»

Über den Ersatz des frei werdenden Bankratsitzes, der an die Grünen gehen wird, entscheidet und informiert der Kantonsrat zu gegebener Zeit.

Kontakt

Media Relations Zürcher Kantonalbank, Telefon +41 44 292 29 79, medien@zkb.ch

Kurzbiografie von Mark Roth

Mark Roth (47) ist ausgebildeter Betriebsökonom und diplomierter Wirtschaftsprüfer. Seit 2009 ist er Mitglied der Geschäftsleitung und Leiter des Fachbereichs Wirtschaftsprüfung bei der Budliger Treuhand AG in Zürich. Von 2011 bis 2014 war er Finanzdelegierter in der Geschäftsleitung der SP Stadt Zürich. Davor war Mark Roth für die Itema (Switzerland) Ltd. in Rüti und für Ernst & Young, Zürich, in Zürich sowie in Amman, Jordanien, tätig. Er war von 2013 bis 2015 Mitglied des Prüf- und des IT-Ausschusses und ist seit 2015 Vorsitzender des Prüfausschusses der Zürcher Kantonalbank.

Ein Porträtbild von Mark Roth können Sie [hier herunterladen](#).

Zürcher Kantonalbank

Die Zürcher Kantonalbank ist eine führende Universalbank im Wirtschaftsraum Zürich mit nationaler Verankerung und internationaler Ausstrahlung. Sie ist eine selbstständige öffentlich-rechtliche Anstalt des Kantons Zürich und wird von den Ratingagenturen Standard & Poor's, Moody's und Fitch mit der Bestnote (AAA bzw. Aaa) eingestuft. Mit über 5'000 Mitarbeitenden bietet die Zürcher Kantonalbank ihren Kunden eine umfassende Produkt- und Dienstleistungspalette. Zu den Kerngeschäften der Bank zählen das Finanzierungsgeschäft, das Vermögensverwaltungsgeschäft, der Handel und der Kapitalmarkt sowie das Passiv-, Zahlungsverkehrs- und Kartengeschäft. Die Zürcher Kantonalbank bietet ihren Kunden und Vertriebspartnern umfassende Produkte und Dienstleistungen im Anlage- und Vorsorgebereich an.